

Le trafic d'armes au centre de la réunion sur la sécurité entre les États-Unis et le Mexique

Image not found or type unknown

La Havane, 7 oct. (RHC) Le trafic d'armes sera au centre d'une réunion, le 13 octobre à Washington, sur la sécurité entre le Mexique et les États-Unis.

Le ministre mexicain des Affaires étrangères, Marcelo Ebrard, a précisé dans des déclarations à la presse les quatre thèmes à l'ordre du jour: le trafic d'armes, le plus important pour le Mexique, le trafic de

fentanyl, le trafic et la contrebande d'êtres humains et la sécurisation du commerce à la frontière, et il a ajouté que le plan d'action actuel sera examiné.

Le chef de la diplomatie mexicaine a estimé que la réunion devrait déboucher sur un accord particulier sur le trafic d'armes et les poursuites judiciaires engagées par le Mexique contre les fabricants d'armes, qui ont été rejetées par un juge aux États-Unis et faisant l'objet en ce moment d'une cassation.

Il a rappelé qu'hier, au Sénat, il a longuement commenté le trafic d'armes en provenance du pays voisin et partagé des données, par exemple, le nombre d'armes tracées avec les spécialistes américains est le double des 15 000 tracées l'année dernière. Il y a 197 procès contre des trafiquants d'armes; et le Mexique va présenter, comme il l'a déjà annoncé aux sénateurs, le deuxième procès sur cette question en Arizona contre ceux qui font le trafic, distribuent ou facilitent l'entrée de ces armes au Mexique.

Marcelo Ebrard a assuré qu'ils démontreront l'implication de 10 comtés étasuniens, dont la plupart au Texas, dans cette activité illicite, ainsi que dans la contrebande de 23 mille armes longues vers le Mexique. La nouvelle action en justice sera déposée lundi en Arizona, a-t-il précisé.

Il a estimé que, puisque la question des armes sera débattue lors de la réunion de haut niveau, ce qui signifie qu'elle fait déjà l'objet d'une consultation, il ne sera pas nécessaire, pour que l'intention des fabricants aboutisse, de la porter devant un panel où les controverses sont présentées.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/301262-le-traffic-darmes-au-centre-de-la-reunion-sur-la-securite-entre-les-etats-unis-et-le-mexique>



Radio Habana Cuba